



Entrevista / Federico Döring Casar (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Es muy claro Ismael El “Mayo” Zambada se siente traicionado por Rubén Rocha, la forma en la que lo subieron a la avioneta fue con un engaño, lo habían convocado a una reunión con el gobernador a una supuesta conciliación como si fuera parte del arbitraje junto con los ‘Chapitos’ del diferendo que tenían con motivo de la Universidad Autónoma del estado de Sinaloa con Melesio Cuén, aquí en él, señala, se le mató en ese mismo lugar al que se le convocó, se siente traicionado por sus aliados políticos, básicamente por Morena, presidente López Obrador, Rubén Rocha y, por eso hablar, le corta cartucho al gobierno de la República y los amenaza con colapsar la relación si no logran su extradición, es evidente que él se siente más seguro en México, más protegido de su presunta inocencia que manifestó en la audiencia inicial en la Corte de Estados Unidos”.

https://drive.google.com/file/d/19cuNZK0UUhmCZ57S_h6NBy5DyyvTavwi/view